marginaux, dans les milieux urbains et ruraux, à une pleine participation au processus de développement de leur pays -- droits économiques et politiques, et droits des minorités --, et qu'il y aura sans doute lieu d'appuyer à cet égard les activités régionales liées à l'HURIDOCS, ou <u>International Human Rights Information and Documentation</u> System.

- 30. L'ACDI a aidé le commissaire en chef de la Commission canadienne des droits de la personne à se rendre au Zimbabwe pour y évaluer la possibilité de prêter main-forte à la Legal Resources Foundation, avec la collaboration du Centre de recherche et d'enseignement sur les droits de la personne de l'Université d'Ottawa. La fondation, qui encourage la recherche et l'éducation du public en matière juridique, veut mettre sur pied des programmes contribuant à l'enrichissement des ressources juridiques, ainsi qu'une bibliothèque de droit.
- 31. Enfin, le CRDI a accordé deux bourses pour du travail de recherche sur les droits de la personne dans les pays en développement -- une à un Philippin pour l'examen des liens existant entre les droits humains et le développement en Asie, l'autre à un Canadien pour l'étude des droits fondamentaux en Colombie.

Environnement et produits sécuritaires

- 32. Dans le domaine de la consommation, l'ACDI a versé une importante subvention à l'Organisation internationale des unions de consommateurs, qui met des produits à l'essai et cherche à sensibiliser le public.
- 33. Le CRDI a financé une série d'études effectuées par l'Association des consommateurs de Penang, en Malaisie, qui portait sur des sujets comme la fausse publicité, le droit de la responsabilité du fabricant et les négligences professionnelles dans l'industrie du logement.
- 34. Dans le domaine de l'environnement, l'Association des consommateurs de Penang, dans la même série d'études, s'est penchée sur la gestion des déchets dangereux et des produits chimiques toxiques, et sur le problème des pesticides.
- 35. Par ailleurs, le CRDI a financé de nombreux autres projets portant sur la santé professionnelle, comme l'étude dans laquelle l'Asian Association of Occupational Health, de Singapour, s'est penchée sur l'ampleur du problème de l'empoisonnement par les pesticides dans les régions agricoles de la Thaflande, de l'Indonésie, de Sri Lanka et de la Malaisie. L'étude en question comprenait un examen des textes législatifs pertinents ainsi que des recommandations en vue d'une réforme.
- 36. En outre, le CRDI a versé une subvention à une association d'avocats activistes des Philippines, appelée SALAG, pour lui permettre d'étudier d'un point de vue juridique la situation d'une collectivité qui doit faire face à la construction, près des résidences et des lieux